

résidences immobilier

Résidence récente haut de gamme avec gardien.Bel appartement de standing de 96 m², 4 pièces, 3 chambres, 3 salles de bains, grand séjour, cuisine américaine, exposition sud, parking souterrain inclus, emplacement proche du Grand Hôtel et de la rue d'Antibes.• Grande terrasse avec un espace de vie de 22 m² et une cuisine d'été utilisable toute l'année.• Grand salon ouvert de 50 m², relié par une grande baie coulissante à la terrasse privative, avec vue sur le jardin de la résidence.• Cuisine ouverte sur le séjour avec électroménagers Whirlpool : deux fours, réfrigérateur américain, cave à vin ...

Recent high-end residence with concierge.Beautiful 96 m² luxury apartment, 4 rooms, 3 bedrooms, 3 bathrooms, large living room, open-plan kitchen, south-facing, underground parking included, located near the Grand Hôtel and rue d'Antibes. • Large terrace with a 22 m² living area and a year-round usable summer kitchen. • Spacious 50 m² open-plan living room, connected by a large sliding glass door to the private terrace, with a view of the residence's garden. • Open kitchen with Whirlpool appliances: two ovens, American-style refrigerator, wine cellar for 200 bottles. • Master bedroom with large ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





